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GUAYMAS, Son., 2 de Marzo de 2011.- Convencido de que el tema educativo debe ser una de
las prioridades en el Estado, el diputado Otto Claussen Iberri mostró su disposición a sumarse
al proyecto de transformación iniciado por el Gobernador en este tema, mientras se garantice
resultados a los sonorenses.

      

Expuso que toda acción implementada por el Estado para favorecer  este renglón será
respaldada con el propósito de multiplicar los resultados y destacó como algo positivo el hecho
de que los padres de familia no tengan que pagar más cuotas escolares para que sus hijos
puedan hacer sus estudios.

  

Tras el anuncio hecho por el Gobernador, de mayor inversión en infraestructura escolar en este
municipio, Claussen Iberri calificó de positiva dicha medida y dijo que desde la trinchera
legislativa, en equipo con los diputados aliancistas, ha canalizado recursos para invertirlo en
este renglón.

  

El representante del XIII distrito local dijo que cada quien, desde su trinchera, deberá trabajar
por lograr una mejor educación en Sonora y que para el presupuesto estatal 2011, con el
respaldo de los diputados de la Alianza, se creó el fondo de infraestructura educativa que
destinará el 1% para el mantenimiento, mejora y equipamiento de los planteles básicos.

  

El legislador guaymense señaló que el recurso, que alcanzará 100 millones de pesos, permitirá
sustituir las cuotas escolares, para no perjudicar el buen funcionamiento de las instituciones.

  

“La educación es un tema que hemos venido trabajando desde tiempo  por eso también
manejamos reasignaciones presupuestales que se tradujeron en becas para estudiantes
indígenas y mantenimiento a escuelas”, señaló Claussen Iberri.
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